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第２８９２回 例会報告 

    ２０１３年 10 月 18 日 

・点鐘・握手  
・ロータリーソング 

「我等の生業」 
 

ゲスト並びにビジターの紹介   
なし 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



誕生日祝       10 月 19 日 中川夫人 
  妻の誕生日を祝っていただきありがと

うございます。67 歳になります。昨日、

本日の誕生日祝いの事を話題にしていま

した。「昔、オオばだと思っていた 67 歳

になるのか。」と嘆いておりました。土曜

日に娘夫婦が孫を連れて泊りがけで来る

のを、楽しみにしているようです。私は、

玉ねぎを植えるために、土曜日に、ミニ

耕耘機で畑を耕すように指示されていま

す。無駄な抵抗をせずやる予定にしてい

ます。 
 

10 月 20 日 池上さん 
 今日は、誕生日を祝っていただきまして

ありがとうございます。 
 63 歳になりました。先日、大村さんが薬

師岳登山の話をされ、良いなと思いながら

聞いていました。なぜかと言いますと、私

は学生時代に登山をやっていました。 
 最近、ＮＨＫで北アルプス縦走等を見る

と若いころを思い出します。 
 私は心臓が悪くなければ、来年、是非、

大村さんの知恵をこうむりながら頑張って

行きたいと思っています。 
 今日は色々とありがとうございました。 
 

10 月 23 日 若井夫人 
先ほどは、女房の誕生日を祝っていただ

きましてありがとうございました。 
 女房と私は一回り違いの姉さん女房で

す。私は甘えることもありますが、江戸っ

子ですのでガンコで気が強く、ポンポン跳

ね返ってきます。 
 今年の５月に韓国へ行ってきましたが、

私の誕生日に何かしてほしいという事で、



日曜日から韓国へ行きます。「マツタケ」でも沢山仕入れて、皆さんに「マツタケ食べ

放題」をやりたいと思っていますのでよろしくお願いします。今日はありがとうござい

ました。 
開会挨拶       若井会長  

皆さんこんにちは。今日は 2,892 回の例

会です。 
愛宕さん休みなので平﨑さんにお願い

しました。19日中川夫人、20日池上さん、

23 日若井夫人、誕生日おめでとうござい

ます。 
若井年度もあと２月半で前期が終わろ

うとしています。今年中にしておきたいこ

とがいくつかあります。情報委員会で勉強

会の開催、60 周年記念行事の役員選出や

年忘れ家族例会の準備等、色々と皆様方に

お願いする事ばかりで、大変ですが協力していただきたいと思います。 
 

幹事報告   平﨑クラブ奉仕委員長 
 
 ★ガバナー事務所 
   ロータリー用語「カタカナ表記における中黒・」の使用方針変更の案内 
 ★10 月例会案内 
   10 月 25 日 卓話 中川さん・・・・・・・・・・・（サンルート） 

★10 月ＳＡＡ補助・・・・・・・・・・坪野さん、中尾さん、谷口さん 
出席報告   三島出席委員長 
★本日の出席者 ３０名 

 欠席者  ７名 
    出席率 ８１．０８％ 

  メークアップ済 
  愛宕さん、稲盛さん、大島さん 

中尾さん 
第２８９０回のメークアップ  

  なし 
  第２８９０回修正出席率 

  ８３．７８％→８３．７８％ 
 



ニコボックスの報告  寺田委員長                         
★ 生駒さん 

「ある職業奉仕の一日」の原稿料と 
して、池上委員長から頂きました。     

★ 野澤さん 
本日の卓話よろしくお願いします。 
今日、天神保育園の御爺ちゃん、御  

婆ちゃん参観日に行ってきました。 
ビーチボールで３年ぶりに優勝しま 
した。 

本日の卓話                      「最近、思う事」 野澤さん 
 今日の卓話は、吉崎さんの順

番でしたが新しい機械の講習の

ためどうしても出席できないの

で代わりと言う事で担当する事

になりましたのでよろしくお願

いいたします。 
 ある所で忙しいと言う言葉を

使わないで充実していると言い

なさいと教えてもらったので使

わせてもらいます。 
 今日は、ほんとに充実してい

る日でありまして、午前中は天

神保育園での御爺ちゃん、御婆

ちゃんの参観日で孫と一緒にダンスをして触れ合ってきました。 
 ビーチバレーボールも楽しむ事ができ、おかげで優勝できました。そして、このＲＣ

の例会で卓話、夕方６時から新川文化ホールに於きまして、中小企業同友会の例会、途

中抜けて下中島区長会終了後、再び例会に参加と大変充実した１日になりそうです。 
 この後の大きな行事としては、10 月 26 日、27 日の市民文化祭の開会式の司会と「箏

と尺八の会」の出演、11 月 10 日都山派(尺八)富山支部の 50 周年記念演奏会への出演に

備えて６曲の練習に取り組んでいます。また、11 月 17 日には下中島祭と言いまして地

区の文化祭が新川文化ホールにての開催のため三ケ地区は「八木節」をやりますので、

その練習を週３回、それと踊り手をお願いするのに苦労いたしております。また、11 月

には、年金、区長会、団地の１泊２日の旅行が３つもあり充実しすぎの今日この頃です。 
さて、本題のＲＣの件でありますが、会長の任期が終えて早いもので３か月半経過し

た訳でございますが、その間、「思った事」や「気の付いた事」を少し話させて頂きた



いと思います。 
 ７月５日の会長・幹事のバッチ交換

が無事済んで、これで少しは静かなＲ

Ｃ活動ができるのかなあと思って、例

会にはお客さま気分で、いわゆる「ル

ンルン」気分で参加させてもらい大変

ありがたい事だと思っていますが、そ

の分、若井会長、愛宕幹事さんには申

し訳ない気持ちでおります。 
 また、関口前幹事さんと例会で顔を

合わせても難しい話も無く、お互いに

リラックスした気持ちで話をしている現状であります。自分たちが役員を担当している

時は、目の前の事しか分からず皆さん方に大変ご迷惑をおかけしたと反省しています。

現在の会長・幹事さんは無難にやっておられるなァーと思っています。私達の時は色々

とあって本当に必死だったと思います。 
５月６日の２６１０地区の地区大会が開催されましたが、私が入会以来、必ず参加し

てきたと思っています。勿論、自分から進んで積極的に参加したのでなく、当時の会長・

幹事さんに熱心に強く勧められたから参加して来たのではないかと思っています。10 年

前位は西ロータリーさんとバス１台借りて合同で参加していた事を今懐かしく思い出

されます。毎年の事でありますが、朝日ロータリーが魚津より会員が少ないにも関わら

ず、何時も多勢で参加されている事に感心しています。魚津ロータリーでは地区で行わ

れる行事、大会への参加意識が少し低いのを何とかしていかなければ活性化につながら

ないと思っています。勿論、魚津ロータリー会員として、例会には都合のつく限り出席

し、そして自分の担当の委員会に参加し、また、他の委員会活動にも参加する事によっ

て、より親睦と友情が深まり若井会長の目標に結びついて行くのだと思います。会歴の

若い皆さんと魚津ロータリー以外の例会に参加する事で、より幅が出て良い成果と刺激

を得る事が出来ると思います。 
 地区大会での湯浅ガバナーの挨拶に、今回の目的は感銘深い講演とロータリーについ

ての諸問題を討議しながら交流と親睦を深める事と挨拶がありましたが、これまでのＲ

Ｃ活動の歴史に学びながら次なる時代へチャレンジ―する何かヒントを一つでも見つ

けて欲しいと言っておられました。 
 幸い 2015 年６月７日(日)ホテルグランミラージュに於いて、魚津ロータリークラブ

60 周年記念事業が予定されています。式典を始め、パーティー、記念講演、記念誌等を

担当する部会が作られると思いますが、この時こそ魚津ロータリークラブ全員がそれぞ

れの担当に分かれて取組み、魚津ロータリークラブの活性化のため、起爆剤となつてよ

り元気な魚津ロータリークラブになればいいなあと最近、強く思っています。 


